

Musikalischer Genremix

Von Hauke Enzenauer

26. September 2022, 10:00

News allgemein

Der Caritasverband lädt im Rahmen der Interkulturellen Woche am 2. Oktober zu einem Konzert mit dem Duo Kalliope ein.

Geigerin Maximiliane Wilms und Pianistin Minako Satake gehen als Duo Kalliope spartenübergreifend neue musikalische Wege. Ob Klassik, Jazz oder Neue Musik: Die klassisch ausgebildeten Musikerinnen haben keine Scheu vor unkonventionellen Stil- und Genremixturen. Sie widmen sich der zeitgenössischen japanischen und deutschen Musik. Außerdem werden Werke türkischer und persischer Komponisten präsentiert.

Der Konzertabend beginnt im Caritas-Zentrum Ahrstraße 9 um 19.00 Uhr. Der Eintritt ist frei. Anmeldungen wegen beschränkter Platzzahl erbeten unter xenia.westphal@caritas-wsg.de an.

Das Programm der IKW (/export/sites/caritas-wsg/.content/.galleries/downloads/Interkulturelle-Woche-2022_web.pdf)